

日光地区協議会だより

○河川清掃お世話になりました

(平成24年7月発行)

6月24日(日)に白水川の河川敷及び河川公園の草刈作業を行いました。

午前7時から、雑草の中に分け入り正味2時間草刈機を振り続けました。

今年に入ってから初めて草刈作業でしたので草丈が伸びて大変でしたが、少数精鋭部隊で立ち向かい無事終了。

折角の機会でしたので皆さんに無理を言い農村広場の法面や農村公園横の草刈りをし、清掃前とは見違えるような景色となりました。



[清掃前]



堰堤上より撮影

[清掃後]

○環境美化活動に取り組みました

6月17日(日)に環境美化活動に取り組みました。この活動は、区長協議会の呼びかけによるもので、可燃ゴミ10袋・不燃ゴミ18袋・その他6袋が回収されました。

空缶やペットボトルの他、タイヤや建設資材のワイヤーなどのゴミもありました。

ゴミの量は昨年とあまり変化はありませんでしたが、今後も美しい日光を目指してこの活動を続けていきましょう。



★「大山日光清流まつり」は、8月5日(日)に開催予定です。詳細は今月下旬の協議会だよりでお知らせしますので、予定に入れておいてください。(事務局)

○日光地区親睦ソフトボール大会を行ないました！



投げた!!

カメラが目の前だ。
緊張するな～



打った!!



選手宣誓

6月10日(日)に、多くの選手・応援者の来場のもと日光地区親睦ソフトボール大会を開催しました。

選手の皆さんは、初めの頃は軽快な動きを見せていましたが、年齢(?)のせい次第に足元がおぼつかなくなりました。好プレーより珍プレーが多い賑やかな大会となりました。

優勝は豪快な打棒が光った富江チーム、準優勝は大坂チームでした。

年々高齢化が進んでいるため、選手集めが大変とのこと。女性も参加しやすい種目の検討が必要かもしれませんね。

◎秋蒔き野菜の種子等を配布します ～農産物を活かしたまちづくりを目指そう～

日光地区の特産品開発を目指すために、野菜の種子等を事務局で購入し農家の皆さんへお渡しします。

ご希望の品種と数量を事務局までお知らせください。

★種類 秋蒔き野菜の種子・苗・種芋等

★条件 自家消費ではなく、出荷を原則とします。

出荷先は、市場・直売所・松下食品などどこでも構いません。



放送をしますよ。
カタログも準備しますね。

◎「津田かぶ」と「紅白二十日大根」の栽培者を募集します ～大山ブランドの野菜づくり～

昨年、「津田かぶ」と「紅白二十日大根」を松江市の土江本店へ出荷しています。品質の良いものができたので、今年は栽培面積を増やして欲しいとの要望を受けています。

紅白二十日大根はいつでも栽培できますので、畑の隅にでも植えてみませんか？津田かぶも年間を通じての出荷を希望されています。平地より気温の低い日光地区で試験栽培をお願いします。

それぞれの種子は事務局で準備していますので無償配布をしますよ。



津田かぶ



紅白二十日大根